

Los Halcones se enfocan en acceder a la liguilla por el ascenso en la Arusa

La gran cantidad de lesionados han resentido un plantel corto, provocando que, en la interna de Los Halcones de Aconcagua, se hayan puesto metas a corto plazo. En términos simples, esto se resume en ir partido a partido, sin mirar más allá.

Dentro de esa dinámica competitiva, los dirigidos por el profesor **Gustavo Vega**, tienen como tarea inmediata a cumplir, sacar ade-

lante los partidos pendientes. Sumar en duelos que parecen accesibles, son oportunidades que no se pueden pasar por alto.

El fin de semana pasado, el quince aconcagüino enfrentó en la capital a UST, cuadro que ha tenido un 2025 lleno de malos resultados. Los de Vega, aprovecharon el mal momento del conjunto universitario, y lo terminaron doblegando por un contun-

dente 52 a 24, en el cotejo pendiente correspondiente a la fecha seis de la tercera categoría de la Arusa.

JUEGAN CONTRA EL PUNTERO

Por una nueva jornada, y ya en la recta final de la fase regular del campeonato, este sábado Halcones deberá desafiar a Old Newlanders, en un partido que se jugará a partir de las 15:30 horas en la cancha del Co-



La imagen corresponde al pleito entre Halcones y UST.

legio Newland, en la comuna de Lo Barnechea.

Por ahora, Halcones está fuera de

la postemporada al ocupar el casillero número 6 de la tabla con 29 puntos. El último clasificado a

esa fase de la competencia es en la actualidad Trapiales RC, que tiene 31 unidades.